



Nous sommes des parents comme vous et notre association est affiliée à la PEEP afin de faire valoir vos préoccupations et propositions au-delà du cadre local et de les relayer grâce à une fédération n'ayant de lien ni avec les partis politiques, ni avec les syndicats, contrairement à d'autres organisations de parents. Nous pouvons défendre vos intérêts sans modération et particulièrement ceux de nos enfants. Nous avons des représentants de parents d'élèves dans tous les établissements scolaires.

Une réelle indépendance syndicale et politique

La PeeP

*La première association de parents d'élèves date de 1906. Dans un contexte politique très tendu marqué par la séparation de l'Eglise et de l'Etat (1905) et les affrontements parfois violents qui secouent la société, elle voit le jour grâce à des parents d'élèves du lycée Carnot, à Paris, soucieux de préserver les enfants des querelles des adultes. **Cette association pose comme prérequis absolu la neutralité politique et religieuse.***

[Retour page d'accueil](#)